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大师兄Doublelift谈2020年退役 不是他主动的决定

 

12月10日讯，Doublelift在加盟100t后的直播透露，其退役决定是被迫的。

Doublelift说，他想在2020年的S赛之后继续比赛；但由于TSM在S赛小组
赛阶段以 0-6 的战绩出局，他们急于补强阵容，随后他们从苏宁签下了S
wordArt，但由于其他人员名单不确定，他最终还是决定在 TSM
之外战队做出自己的选择。

然而，随着休赛期的进行和大多数顶级球队的人员名单确定，Doublelift
的选择越来越少。 根据 Doublelift 的说法，TSM 老板 Andy ‘Reginald’
Dinh对他不愿为球队做出承诺感到“非常生气”，并从二队提拔了 Lost
。由于不愿意加入实力较弱的队伍，Doublelift选择休息并转向直播平台
，考虑到收入方面的因素，他又延长了一年的决定。

                                1 / 2



https://dqcm.net/
 

那支 TSM 队在春季赛中获得第三名，在夏季赛中获得第四名，未能获得
2021 年世界总决赛的参赛资格。根据 Doublelift
的说法，如果他在名单上，情况会有所不同。

“如果那个赛季我为 TSM 而不是
Lost，那么这个名单实际上会相当不错，”Doublelift补充说到。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16706464552327.html
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